



おしえて 弥富のこと

やとみさぽーたー

栄南学区夏まつり 8月4日(土) 南部コミュニティーセンター

従来行われていた盆踊り大会を改め、1部を宵まつり、2部を盆踊りとして開催しました。宵まつりでは屋台が多数出店し、多目的ホールではキッズダンス、ヒップホップダンス、ジャズバンドによる演奏、栄南保育所園児によるきんちゃんダンスが行われ会場は大いに盛り上がりました。



第16回弥富ドンチキチン祭り 8月25日(土)

中六、小島弥生台、五明、前ヶ須、須依町(愛西市)各町内から石取祭車が集まりドンチキチンの名前通り、鉦と太鼓を打ち鳴らし賑やかに祭囃子の音を立てていました。各町内で微妙な譜の違いやアレンジも興味深いものがありました。子供たちを中心にした太鼓体験や金魚すくいなど屋台も並び、大変賑わっていました。

石取祭とは

石取祭車と呼ばれる山車の鉦と太鼓を打ち鳴らし練り歩くお祭りで桑名市に由来する。弥富にいつから取り入れられたかは、はっきりしていないが、おそらく明治時代中頃から後期に五明と前ヶ須の2町が桑名から祭車を譲り受けて始めたとされている。(「弥富町誌」参照)



あなたの活動紹介します!

今後も、市内で活動する市民団体の方々を取り上げていきたいと思っております。こんな活動しているよ、こんなイベントやっているよという情報がございましたら議会事務局にご一報ください。

連絡先 / 65-1111(代表)